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２０１８年４月２８日 

    

２０１８年度第１回各ブロック会議議事録 
 

２０１８年度第１回目のブロック会議を各グループにより下記のとおり開催した。 

 

記 

 

１ 開催日程、参加者等  

日時 
４月１６日（月） 

15:00～ 

４月２４日（火） 

15:00～ 

４月２６日（木） 

15:00～ 

場所 
白井市公民センター 

会議室 

白井市公民センター 

会議室 

白井市公民センター 

レクリェーションホール 

会議グ

ループ 
第１・２ブロック 第３・４ブロック 第５・６・７ブロック 

座長 
第１Ｂ幹事 

フジテック㈱ 埜崎氏 

第４Ｂ幹事 

台東部品㈱ 是澤氏 

白山副会長 

（各Ｂ幹事不在のため） 

出席者 

野水会長、日色副会長 

第１Ｂ：１０人 

第２Ｂ：１４人 

計２４人（別添の通り） 

事務局 染谷､小林､梅本 

野水会長、白山副会長、

日色副会長 

第３Ｂ：１２人 

第４Ｂ：１６人 

計２８人（別添の通り） 

事務局 染谷､小林､梅本 

野水会長、白山副会長、

日色副会長 

第５Ｂ：１１人 

第６Ｂ：８人 

第７Ｂ：７人 

計２６人（別添の通り） 

事務局 染谷､小林､梅本 

 

２ 会長挨拶（野水代表理事） 

 本日のブロック会議は、会員の皆さんから、各地区或いは工業団地全体、各事業所などに

おいて課題となっている事項や困っていること、及び今後の当協議会に対する意見・要望等

を聞き、今後の当協議会の活動に反映させるため、行うものである旨を含めて挨拶を行う。 

 

３ 座長選出 

 座長は、各ブロックの幹事が行う。今回は、合同会議のため、それぞれの幹事において事

前に決定する。 

 

４ 自己紹介 

出席者全員により自己紹介を行う。今回は、染谷事務局長が初めてであるため、今後のご

協力を含め挨拶を行う。 

 

５ 議  題 

 意見等を伺うにあたり、次の事項を示したうえで、意見交換等を行った。 

 １）環境整備について 

・道路補修・整備、雨水排水整備について 
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・上水道、下水道の整備について 

・防犯灯の整備、ごみのポイ捨て防止などについて 

  ２）交通課題について 

    ・大型車の通行規制、速度規制の見直しについて 

    ・民間路線バス、市営循環バスについて 

    ・従業員、業務関係者の交通安全意識の高揚について 

  ３）労働安全衛生について 

    ・講習会等の受講について 

    ・安全意識の高揚について 

  ４）工業団地の活性化について 

    ・ＰＲの促進について 

    ・産学官連携について 

    ・雇用の確保について 

    ・加入促進について 

  ５）工業団地協議会への意見・要望等について 

 

＊出された意見・要望等の内容とその対応方針等のまとめ 

項 目 意見・要望等の内容 対応方針等 

道路関係 

・車道のセンターライン等が消えて

いる、又は薄くなっているため、危

険である。（全体） 

・市の関係部署に改善を要請する。 

・道路補修をもっと頻繁に丁寧に行

ってほしい。車両による振動でパソ

コン等の誤作動が生じている。 

（美野里自動車整備工場付近） 

・道路のマンホール周辺が沈下して

いて、段差が生じ、車両の通行に危

険である。振動も激しい。 

（千葉アスコン前） 

・具体的な個所を示しながら、市の

関係部署に要請する。 

今後、要請箇所のアンケート等を行

い、まとめることとする。 

・緊急性の高いものは、個別に修繕

等を要望する。 

 

雨水排水関係 

・台風や大雨時に会社前の道路が冠

水し、工場内にまで浸水し被害を受

けたので、改善をしてほしい。（第２

ブロック・㈱コスモテック前） 

・市の関係部署に改善を要請する。 

また、事前の予防として、心配され

るときは、市の関係部署に事前対応

の依頼をする。 

・道路の痛み等により雨水が流れな

い状況がみられる。（第 4ブロック・

水道組合から㈱平林周辺） 

・市に現状把握と改善を要請する。 

下水道関係 

・下水道管から揮発性の臭いが時々

する。市に調査を求めたが原因の特

定はできていない。（第 5ブロック・

海光社㈱前） 

・原因調査（物質調査を含め）を市

の担当部署に要請する。 
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上水道関係 

・白井工業団地は、上水道の給水区

域になっていないため、地下水によ

り対応してきたが、地下水汚染等の

危険性が懸念されることから、早期

の給水を望む。 

・今後、市に給水の要請をして行く。 

そのための需要調査等を行う予定で

あり、各事業所には協力をお願いす

る。 

都市ガス関係 
・都市ガスの配管は、されているの

か。 

・当工業団地区域は、京葉ガスの供

給エリアになっており、すでに主要

な個所には配管がされている。 

利用にあたっては、京葉ガスに申し

込むこととなる。 

・今後、理事会等において京葉ガス

に説明を求めることとする。 

交通規制関係 

・通称河原子街道が小林ＧＳの交差

点から大型車の通行規制がされてお

り、河原子街道沿いの事業所への大

型車は規制対象となるのか確認をし

たい。また、対象となるのであれば

解除をしてほしい。（丸善㈱） 

・河原子街道は、大型規制がされて

いるが、沿線にある事業所への進入

車両は、対象外であると聞いている

が、再度、印西警察署に確認をする。 

また、規制対象となっている場合に

は、対象外とするよう要請をする。 

・大型車の通行規制及び速度規制の

解除はできないのか。 

・どちらの規制も周辺住民（特に小

中学校の保護者など）の同意を得る

必要があること、道路の安全対策（歩

道等の整備）が出来ていることなど

の条件を満たす必要があるため、早

期の解除は難しい状況である。しか

しながら、関係機関には、今後も随

時要請をして行く。 

・また、市に工業団地アクセス道路

の早期整備完了、及び新計画道路の

整備の早期着手などを要請する。 

公共バス関係 

・公共バスの運行本数が少なく、市

内の各駅に向かっていないので、不

便である。 

・市の交通計画において、適切な対

応を求めて行く。 

一斉清掃・ご

みゼロ運動関

係 

・一斉清掃の際のごみの回収が滞っ

ている。 

・毎年春と秋に一斉清掃を自治会と

も協力して行っている。市に対し速

やかな回収を依頼する。 

・一斉清掃は、全体でまとめてやる

ように周知してほしい。また、各事

業所の正面だけでなく裏側などにも

配慮してほしい。さらに、歩道の除

草もやるように周知してほしい。 

・一斉清掃は、春・秋の 2 回実施を

している。指摘の件は、次回の一斉

清掃には周知をする。 

・歩道の除草については、市の担当

となる部分は、市に要請をする。 

具体的な個所は、後日アンケート等

を行いまとめることとする。 

講習会関係 ・平日開催も検討してほしい。 ・開催日は、今後、会場の手配等を
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・平日、又は日曜日開催のどちらで

もよい。 

確認しながら調整をする。日曜開催

は、会場等の条件からやむを得ない

場合とする。 

・受講条件に実務経験があるが、初

心者でも受講できるよう検討してほ

しい。初心者の講習が必要である。 

・現在、講習を依頼しているボイラ

ー・クレーン安全協会に確認し、対

処する。 

労働安全衛生 

関係 

・事故等の発生時の情報共有をして

はどうか。 

・労災等の発災情報は、労基協の情

報誌等で周知されている。また、安

全週間大会などにおいて、安全衛生

の取り組みの発表を行っている。こ

れらを今後も継続して安全意識の醸

成をして行く。 

産学官関係  

・今年度中に県内技術系大学との包

括協定を締結する。 

これにより技術向上や雇用促進など

に繋げていきたい。 

雇用関係 

・合同就職セミナーの開催が必要で

は。 

・中途採用の確保の方策は。 

・市において、合同就職セミナーの

開催をしており、継続的に行うよう

要請をする。 

当協議会関係 

・未加入事業所の加入促進にあたっ

て、協議会事務局等の活動が不十分

ではないか。 

・今後時期を見計らって集中的に実

施するなど、積極的に自ら汗をかく

こととする。 

・ホームページを作成したが、その

メンテナンスとアクセス数は、どう

なっているか。 

・メンテナンスは、年間を通して委

託をしているので、不具合や変更等

に対処できるようにしている。 

・アクセス数は、年度でその総数を

メンテナンス会社から報告をさせる

こととなっており、その内容は、今

後、会報等でお知らせをする。 

その他 

・公民センターの食堂が撤退したが、

その後の状況・見通しは、また、当

該施設の貸し出しは可能なのか、確

認したい。 

・市では、現在のところ事業者の募

集を予定をしていないため、今後の

活用方法等についての意見交換を当

協議会ともするよう要請をする。 

・公民センターの駐車場の増設は、

可能なのか。 

・用地が確保されていないため、難

しい状況である。今後、市と協議を

する。 

 

６ 次期ブロック幹事・副幹事 

別添のとおり報告した。 

 

７ その他 

特になし 
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＊今回出された意見等については、取りまとめをして、今後の当協議会の取り組みに反映さ

せる。 


